

ベネッセスタイルケア

2021年3月31日
株式会社ベネッセスタイルケア

神奈川県川崎市所在の弊社運営有料老人ホームにおける 新型コロナウイルス感染判明について

弊社の有料老人ホーム「メディカル・リハビリホームグランダ日吉」において、看護職員1名（30代・男性）が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

お客様および関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

当該職員の直近の勤務日は3月27日です。当該職員に発熱等の体調変化はありませんでしたが、兼務先の医療機関で新型コロナウイルスの陽性者が出たため、PCR検査を受けたところ、結果は陰性でした。しかしながら、その後発熱症状が見られたため、3月29日に再度PCR検査を受けることになりました。その結果、陽性が判明しております。

当該職員の感染を受けて、管轄保健所と連携しておりますが、ご入居者3名が濃厚接触者に該当するとの指示をいただいております。

当該ホームにおいて、ご入居者および職員に、当該職員の感染と直接関連すると考えられる体調変化等は確認されております。

今後も、感染防止および感染拡大の防止に全力で対応してまいります。